



今年は保護者の方々も、2人組で4組漕がれました!

男子優勝

女子優勝

百折不撓～勝利に向かって立ち向かえ～

団長インタビュー



赤団団長
私は団長を務め、団をまとめることができました。最初は慣れないことで戸惑うことも多かったのですが、団員の皆と協力して、話し合い、練習を重ねた結果、優勝することができ良かったです。高校生活最後のマリンフェスタ、とても良い思い出となりました。これも団員の皆が練習から本気で取り組んできたからだと思います。最後までついてきてくれてありがとうございました。
また、先生方、地域の皆様方、保護者の方々にも本当に感謝しています。最高のマリンフェスタを一緒に作り上げてくださり、ありがとうございました。

青団団長

初めての団長ということもあり、団員を引っ張っていけるか不安でしたが、副団長や団員の皆に支えられ、無事マリンフェスタを終えることができました。練習では倉校体操や声出しなどを重点的に練習していきました。団員から何か言われるのではないかと心配していましたが、懸命に練習に取り組んでくれて、とても安心しました。
今年が私にとって最後のマリンフェスタでしたが、団員の皆と協力して楽しむことができ、悔いなく終わることができました。本当にありがとうございました。



第27回マリンフェスタ
inえびすビーチ 6月9日(日)

倉岳校最大の行事、海の運動会『マリンフェスタ』を開催しました。今年のテーマは「百折不撓 ～勝利に向かって立ち向かえ～」でした。生徒、保護者、職員が協力し、素晴らしいマリンフェスタとなりました。マリンフェスタ後には、昨年に引き続き育友会バーベキュー大会も開催し、本校生にとって忘れられない思い出となりました。

推しの旗 [ビーチフラッグ]



旗に向かって一直線!!

選手宣誓



君の縄(なわ)。[綱引き]



最後は生徒・職員チーム 対 保護者チーム で闘いました!

倉校ちむどんどん!
[入場行進・倉校体操・
集団演舞(エイサー)]



倉校体操!

えびす様! LOOK AT ME! [技巧走]



心をひとつにして!!

アレ(A.R.E) [リレー]



さあ、アンカーです!

スタート!!

これからも頑張ります!



競技の様子や結果など、HPもご覧ください!

バーベキュー大会
(美味しくいただきました!)



今年はエイサー、格好よかった!!



総合体育大会・総合文化祭

総合体育大会



総合文化祭

5月31日(金)、全校生徒・職員で行ってきました。パークドーム熊本で行われた総体の開会式では、今年、2・3年生と1年生のバドミントン部員が行進をしました。他の1年生は観覧席で応援。その後、県立劇場に向かい、高校生のステージ発表や展示されていた作品を鑑賞し、大いに刺激を受けていました。総合文化部の今後の活動にも期待したいと思います!バドミントン部の結果はHPへ!

町の方々にもお世話になりました

歓迎遠足 4月25日(木)

救急法講習会 5月23日(木)

交通安全講話 7月16日(火)



縦割り班ごとに倉岳町、山裾を写真を撮りながら回り、途中のクイズにも答え、ビーチでは学年毎に歓迎の出し物を発表しました。

天草広域連合中央消防署倉岳分署よりおいていただき、命の大切さ、いざというとき取るべき行動について実践的に学びました。

天草警察署倉岳駐在所よりおいていただき、交通安全等に対する意識を高め、危険予測・回避能力を身につけることができました。

幼保小中高合同清掃ボランティア 5月22日(水)

ようこそ倉岳校へ



倉岳町の園児、小・中学生、先生方と、えびすビーチの清掃を行いました。高校生はリーダーとして指示を出し、ゴミを率先して集めて分別するなど、自覚を持ち取り組みました。環境について考える大変良い機会となりました。

6月中旬より、家庭科の職員として赤星瑠美子先生が着任となりました。よろしくお願いたします。

その他の1学期の学校行事

生徒総会 5/8(水)

各委員長が年間目標等を発表し、Chrome book端末を用いて皆で校則を確認しました。



キャリア教育講演会 6/13(木)

県社会保険労務士会より講師の方を招き、キャリアやコミュニケーションについて改めて考え、社会に出て必要な力を学びました。



ストレス対処講演会

7月4日(木)、スクールカウンセラーの先生を講師として、3年生を対象に実施しました。



インターンシップ事前指導・インターンシップ

ジョブカフェ・天草ランチから講師の方を招き、社会人としてのマナーなどについて学び、7月9日~11日、各事業所で実習をさせていただきました。その時の様子は、HPでもご覧ください。



後輩へバトンパス

生徒会役員認証式を経て、新生徒会が発足しました。今まで学校を引っ張ってきた3年生に代わり、1・2年生が中心となって倉岳校を盛り上げていきます。



新旧生徒会長



旧生徒会執行部

前生徒会長

1年間生徒会長を務めさせていただきました。初めは、主となって活動することの大変さを知り、先輩方のごさを感じ、これからの活動をしっかりできるか、とても不安でした。しかし、生徒会役員の皆に協力してもらいながら、やりたいことに挑戦できたことは良い経験になったと思います。また、皆と話し合い、役割分担をして全員で成功させようと努力したことは、忘れることのできない思い出となりました。

生徒会活動で学んだことをこれからの生活に生かし、社会で必要とされる人になれるよう頑張ります。1・2年生の皆さん、倉岳校をさらに盛り上げ、より素敵な学校を築いていってください。3年生として応援していきます。1年間、本当にありがとうございました。

1年間、ありがとうございました!!

倉校新聞第3号で新生徒会をご紹介します!